

Ehrengarde nun auch mit Frauen

Von Bernhard Niemann

WESTBEVERN. Mitglied im Schützenverein Westbevern-Vadrup und damit auch in der Ehrengarde werden, das ist seit der Generalversammlung auch den Frauen vergönnt. Neun nahmen bereits bei der Neuaufnahme in die Ehrengarde auf dem Schützenplatz in „Wiegerts Büschken“ die Möglichkeit wahr, bei der Premiere dabei zu sein.

»Sie werden für eine Bereicherung der Ehrengarde sorgen.«

Zugführer Darius Markfort



Das Interesse an einer Mitgliedschaft in der Ehrengarde des Schützenvereins Westbevern-Vadrup hält unvermindert an. Auch junge Frauen können inzwischen beitreten. Neun junge Frauen und sieben Männer nahmen bei der Neuaufnahme bereits die Möglichkeit wahr. Weitere werden folgen.

Foto: Bernhard Niemann

„Wir haben uns gleich entschlossen zu kommen und freuen uns, dabei zu sein“, sagten Vera Kolkmann, Kathrin Brandherm und Lisa Holtmann, die zu der Gruppe der Neulinge gehörten. „Eine tolle Sache“, freute sich Zugführer Darius Markfort. „Sie werden für eine Bereicherung der Ehrengarde sorgen. Es werden noch einige junge Frauen und Männer hinzukommen, die heute verhindert waren“, so der Zugführer.

Zusätzlich zu den Frauen konnte er auch sieben Männer im Alter von 16 bis 30 Jahren vor Ort willkommen heißen. Markfort schätzt, dass sich wohl um die 20 Neulinge zu einem Beitritt in die Ehrengarde entschließen.

Den Neuen, die gekommen waren, handigte der Zugführer bereits Krawatte, Emblem und Wappen des Schüt-

zenvereins aus. Das obligatorische Holzgewehr, das zum Präsentieren gehört, bekommen sie bei der ersten Marschprobe. Denen, die zur Neuaufnahme nicht erscheinen konnten, werden die Utensilien nachgereicht.

„Wir hoffen alle, dass wir nach und nach wieder in den gewohnten Rhythmus kommen und im neuen Jahr Marschproben und Auftritte

haben werden. Die Lust darauf ist vorhanden“, erklärte Darius Markfort. Marschieren in Reih und Glied und Präsentieren sind das eine. Die Mitglieder der Ehrengarde organisieren aber auch diverse Veranstaltungen, pflegen Gemeinschaft und Zusammenhalt und unterstützen den Schützenverein bei seinen vielfältigen Aufgaben.

Darius Markfort wies darauf hin, dass ein Eintritt in die Ehrengarde auch im Laufe eines Jahres möglich ist. Bei der Neuaufnahme dabei waren auch die langjährigen Mitglieder. Zusammen hatten sie Freude am durchgeführten „Spaß-Vogelschießen“. Nach diesem Event folgte noch ein geselliger Ausklang unter Einhaltung der Corona-Regeln.